

**Seite:** 15  
**Ressort:** Teinachtal  
**Mediengattung:** Tageszeitung

**Auflage:** 7.868 (gedruckt)<sup>1</sup> 8.555 (verkauft)<sup>1</sup>  
8.834 (verbreitet)<sup>1</sup>  
**Reichweite:** 0,024 (in Mio.)<sup>2</sup>

<sup>1</sup> IVW 3/2020

<sup>2</sup> AGMA ma 2020 Tageszeitungen

## Spielplatz strahlt in neuem Glanz

### Kinder - Dank Fördermittel neue Geräte im Neuweiler Ortskern

Neuweiler. Im Kernort Neuweiler bestand seit Jahren in der Ortsmitte gegenüber dem Kindergartengebäude der Spielplatz beim »Adler«. Der Platz war allerdings in die Jahre gekommen und sollte durch zusätzliche Angebote attraktiver werden, heißt es in einer Pressemeldung des Vereins Miteinander und Füreinander in Neuweiler (MFN).

Aufgrund der regen Bautätigkeit im gesamten Kernort, sind zahlreiche junge Familien mit Kindern zugezogen. Auch

vor diesem Hintergrund war eine Stärkung und Ertüchtigung des Spielplatzes dringend notwendig, erklärt MFN weiter.

Mit Umsetzung des LEADER Kleinprojektes durch MFN und der Gemeinde, wurden neue Spielgeräte angeschafft und das Gelände außerdem neu angelegt. Der Spielplatz ist inzwischen Treffpunkt für Jung und Alt. Kinder und Eltern freuen sich über die neuen Spielgeräte und nutzen den Spielplatz jetzt wieder sehr gerne, heißt es darüber hin-

aus. Eine vorgesehene Einweihung ist durch die momentanen Corona-Auflagen logischerweise nicht möglich.

»Der Spielplatz wurde gefördert durch die LEADER-Aktionsgruppe Nord-schwarzwald mit Mitteln der Bundesrepublik Deutschland und des Landes Baden-Württemberg im Rahmen der Gemeinschaftsaufgabe Verbesserung der Agrarstruktur und des Küstenschutzes (GAK)«, ist abschließend in der Mitteilung zu erfahren.

**Abbildung:** Die neuen Geräte laden Kinder und Jugendliche zum Spielen und Toben ein. Foto: MFN  
**Wörter:** 185